

"An Act to amend the Acts of Incorporation of the Great Western Railway Company."

"An Act respecting the Grand Trunk Railway Company of Canada and the Buffalo and Lake Huron Railway Company."

"An Act to authorize the Town of Belleville to impose and collect Harbour Dues, and for other purposes."

"An Act to incorporate the Detroit River Tunnel Company."

"An Act further to amend the Acts respecting the Improvement and Management of the Harbour of Quebec."

"An Act respecting the First Census."

"An Act to provide for the amalgamation of the Canadian Bank of Commerce, and the President, Directors and Company of the Gore Bank."

"An Act to incorporate the Society of Canadian Artists."

"An Act to incorporate the St. Francis and Megantic International Railway Company."

"An Act to amend the Act, 31 Victoria, Chapter 46, and to regulate the Issue of Dominion Notes."

"An Act respecting Banks and Banking."

"An Act to incorporate a Company for the construction of a Ship Canal to connect the waters of Lake Champlain and the River Saint Lawrence."

"An Act to authorize the Corporation of the Township of Collingwood, in the County of Grey, to impose and collect Tolls or Harbour Dues at the mouth of Beaver River, and for other purposes."

"An Act to incorporate the Montreal and Champlain Junction Railway Company."

"An Act respecting Certificates to Masters and Mates of Ships."

"An Act for the better protection of the Clothing and Property of Seamen in Her Majesty's Navy."

"An Act to revive the Charter of the Grand Junction Railway Company."

"An Act to amend the Act intituled: "An Act to incorporate the Sun Insurance Company of Montreal."

Acte pour amender les actes d'incorporation de la compagnie du grand chemin de fer Occidental.

Acte relatif à la compagnie du Grand Tronc de chemin de fer du Canada et à celle du chemin de fer de Buffalo et du lac Huron.

Acte pour autoriser la ville de Belleville à imposer et percevoir des droits de havre et pour d'autres fins.

Acte pour incorporer la compagnie du tunnel de la rivière Detroit.

Acte pour amender de nouveau les actes relatifs à l'amélioration et à l'administration du havre de Québec.

Acte concernant le premier recensement.

Acte à l'effet de pourvoir à la fusion de la Banque Canadienne de Commerce avec le président, les directeurs et la compagnie de la Banque de Gore.

Acte pour incorporer la Société des artistes canadiens.

Acte pour incorporer la compagnie du chemin de fer international de St-François et Mégantic.

Acte pour amender l'Acte trente-et-un Victoria, chapitre quarante-six, et pour réglementer l'émission des billets de la puissance.

Acte concernant les banques et le commerce de banque.

Acte pour incorporer une compagnie pour la construction d'un canal à navires devant rélier les eaux du lac Champlain à celles du fleuve Saint-Laurent.

Acte pour autoriser la corporation du township de Collingwood, dans le comté de Grey, à imposer et percevoir des droits de havre à l'embouchure de la Rivière aux Castors et pour d'autres fins.

Acte pour incorporer la compagnie du chemin de fer de jonction de Montréal et Champlain.

Acte concernant les certificats de capitaines et de seconds de navires.

Acte pour mieux protéger les hardes et effets des matelots de la flotte de Sa Majesté.

Acte pour remettre en vigueur la charte de la compagnie du grand chemin de fer de jonction.

Acte pour amender l'Acte intitulé: Acte pour incorporer la compagnie d'assurance de Montréal, dite du Soleil.